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国際ロータリー会長 レイ・クリンギンスミス 「地域を育み、大陸をつなぐ」

第2700地区ガバナー 原田光久 「われもひとも」

行橋ロータリー会長 若山直樹 「原点を大切に！明るく楽しくロータリー」

副会長 末松孝一

幹事 宮西正晴

ＳＡＡ 大山紀子

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

１ 真実かどうか
２ みんなに公平か
３ 好意と友情を深めるか
４ みんなのためになるかどうか

Web週報＆号外

http://www.k2factory.com/YRC.html

会報・広報委員会 委員長・福島小太郎 委員・田中正人

第48年度 2010年11月9日 No.16

第２３１０回例会 プログラム

健康診断（尾形内科クリニック様）

今後のスケジュール

11月10日（水） 京都高校「職業に関する懇談会」 15:40～ 京都高校

13日（土） 行橋高校文化祭（インターアクトクラブバザー用品の提供にご協力ください ※詳細は最終ページ）

14日（日） 第127回近隣4クラブ囲碁大会 10:00～ 田川市中央公民館

15日（月） 第1グループ会長幹事会 19:00～ 紀亭

17日（水） 第5回ロータリー塾 16:00～18:30 福岡ガーデンパレス

20日（土） 沓尾松山公園清掃例会 10:00～15:00 （11月16日（火）の例会変更）

30日（火） 通常例会/健康診断結果発表、会員卓話 12:30～ 京都ホテル

11月2日～4日「唐津くんち」横井会員撮影



第２３０９回例会記録 ～２０１０年１１月２日

プログラム ロータリー財団アワー

ロータリーソング 君が代、奉仕の理想／ソングリーダー 志村会員

お客様の紹介 地区ロータリー財団委員会 ポリオプラス小委員会委員長

小川研次 様（小倉東ＲＣ）

四つのテスト唱和 夕田会員

誕生干支祝い（辰年）

青井会員・木村会員・山中会員・井上会員・林会員

（ふたまわりに亘っています）

【代表挨拶】青井会員

ロータリー歴21年目進行中です。

来年は一所懸命頑張らねば！

会長挨拶（若山直樹）

皆さまこんにちは。秋も本格的に深まってまいりました。先週の錦陵工業株式会社様での職場例会にご

出席頂きました皆さま、大変ありがとうございました。私はあいにく時間調整ができず出席ができませんでし

た。お詫び申し上げます。またその夜は福島広報委員長にお骨折り頂きまして、延び延びになっておりまし

た記者懇談会を開くことができました。多くの皆さまにご出席頂いて、夜遅くまで記者様との懇親を深めて

頂くことができました。行橋ロータリークラブの活動を地域の皆さまにご理解いただくことは非常に重要なこ

とです。今後ともクラブの広報には力を入れて参りたいと思います。

さて、私は昨日夕「赤い羽根共同募金」の募金活動に行ってまいりました。サンパル玄関前で買い物に来

られたお客様に呼びかけ、募金への協力をお願いいたしました。大きな声を上げ、首から募金箱を提げて

のお願いは、この歳になって生まれて始めての経験でした。奉仕活動の大変さ、重要さを改めて実感するこ

ととなりました。特に印象に残ったのは、母親に連れられて買い物にきた小さな子供達が、ちょっと恥ずかし

がりながらキラキラした目で嬉しそうに募金箱に硬貨を入れてくれたことです。胸が熱くなりました。子供た

ちを健康に、また豊かな心に育てることは世界共通の人類の願いです。

本日のプログラムはポリオプラス地区委員長小川さまにロータリーのポリオ撲滅についてうかがいます。

ロータリークラブは世界中の子供達の健康を願っています。みんなでしっかり取り組みましょう。

委員会報告

社会奉仕委員会（安本仁美）

・11月20日（日）に沓尾松山公園の整備を行います。9時30分集合で例会にもなっています。

皆さんニコニコと出席お願いします。

インターアクト委員会（岩室克典）

・11月13日（土）行橋高校文化祭でバザーを行います。バザー用品のご協力をお願いします。

男性合唱団（岩室克典）

・先週金曜日に初練習、今日は午前中に練習会を行いました。末松さんが正式に団長に就任致しました。

・末松団長より

軽い気持ちで参加しましたが、岩室さんから本格的な発声練習、楽譜の読み方までキッチリ御指導頂いて

います。初回はオペラ歌手蓮井求道さんの奥様でピアニストの蓮井敏子さんの御指導を頂きました。

前田さんのご尽力で永井龍雲さんに曲をアレンジして頂くという話も膨らんでいます。

まずはクリスマス会でデビュー、対外デビューはＩＭです！

（岡本副SAA まだ一曲も仕上ってないのにＩＭに打って出るとは、、、(笑)）



会報広報委員会（福島小太郎）

・まだ「友」が届いておりませんが、ポリオに関する記事が掲載されています。

今日の小川委員長のお話を聞いてからお読み頂くといっそう理解が深まると思います。

・ＴＫＣの広報誌の財務戦略記事に末松会員と志村会員が3ページに渡って登場しています。

指名委員会（夕田宜功）

・次年度役員理事の御指名をさせて頂きましたので発表させて頂きます。（敬称略）

副会長 野正孝則、 幹事 永岡守幸、 会計 村上良静

理 事 岡本和久、門田一郎、田中正人、福島小太郎、宮田将英、簗瀬博司

12月の第一例会に信任投票をして頂く事になりますのでよろしくお願いいたします。

親和会（川中作文）

・第2回親和会は11月28日（日）朝8時集合36分スタート、チェリーです。

夜の部は17時からミュージックステージＭの「ともこライブ」に合流予定です。

田中会員より

・稲童出身で熊本朝日放送社長の上田さんが先輩の原田脩さんの絵を展示すべく新田原に「原田脩記念

ギャラリー稲童」という美術館を開設されました。杮落としに能楽の講演があります。ぜひご参加下さい。

出席報告（門田一郎）

・会員数 ４６、欠席者 １３（届けあり１０、無し３）、出席者 ３３、メークアップ ０、出席率 ７３．３３％

今月も色々な行事があります。是非積極的な出席をお願いします。

幹事報告（宮西正晴）

・京都高校出前講座講師の声が掛かったらよろしくお願いします。

・第102回国際ロータリー年次大会ニューオリンズ大会（2011/5/22～25）参加旅行の案内

第1次締切り12/1、第2次締切り2011/3/5、詳細は事務局まで

・例会変更 苅田RC 11/11（木） → 韓国晋州飛鳳RC公式訪問

苅田RC３５周年記念植樹 13:00～

・会費引き落とし 11/10（水） 会費16,250円、交換留学生費1,000円、山翠会費500円

公式訪問懇親会費2,000円、公式訪問写真代1,000円（出席者のみ）

ロータリー財団アワー（志村俊郎）

財団には教育プログラム、人道プログラム、ポリオプラスの3つのプログラムがあります。

今日は小倉東ＲＣの小川委員長よりポリオプラスについて詳しくお話を聞かせて頂きます。

「にーたん、にーたん、あーがとー」

地区財団委員会ポリオプラス小委員会委員長 小川研次氏

小学生のころ、放課後はいつも憂鬱でした。友達と遊びたかったけれど、小さな総菜屋

をしていた両親に代わり、三歳年下の妹の面倒をみるため、すぐに帰らなければならなか

ったのです。

僕の日課は、乳母車を押して妹を公園に連れて行くことでした。妹が楽しそうな表情で「にーたん、にーた

ん、あーがとー」と言ってくれることが唯一うれしかったのです。サッカーをする友達を眺めながら、妹が何

か言います。ボールを蹴ってみたい・・・。彼女は歩けず、言葉もはっきりと言えません。そうです・・・ポリオ

だったのです。何度か足を手術しましたが、だめでした。

僕が中学に入って間もなく、妹が入院。だんだん体が動かなくなってきたのです。ある日、病院へ行くと、

いつもの笑顔で「にーたん、にーたん、あーがとー」と言ってくれました。僕は胸が痛くなり、できることなら代

わってあげたい、と真剣に思いました。



近隣クラブ例会日 事務局 行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F

行橋みやこRC(水)京都ホテル tel.0930-22-4163 fax.0930-22-7510

田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ URL http://rotary.yukuhashi.org

苅田RC (木)スカイホテル苅田 e-mail rotary@yukuhashi.org

豊前RC (木)築上館 例会日 毎週火曜日12:30～13:30

豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場 京都ホテル(行橋市宮市町9-18 tel.0930-23-1800)

数年後のある夏の日、妹が浴衣姿で盆踊りに挑戦しました。不自由な手足を一生懸

命動かして踊る妹を、父がやさしい眼差しで見ていました。その翌年の三月、四十四歳

だった父が脳出血で他界。そして七月、妹が父を追うように逝きました。十七歳でした。

そのとき、気丈な母が号泣する姿を初めて見ました。

大学生の私は、喪失感と孤独感から自暴自棄な生活を始めました。大学を中退、職

を転々としホームレス同然の生活もしました。いい出会いがあって、貿易関係の会社に

やっと落ち着くと、無我夢中で働き独立。会社が軌道に乗り始めたころ、取引先の社長

に勧められるままロータリークラブに入会しましたが、三年間は退会することばかり考えていました。

ある例会の日、『ロータリーの友』の中に「ポリオ」という言葉を見つけ、初めて真剣に読みました。「ポリ

オ」という言葉に、ロータリーで出会うとは思いませんでした。「ポリオ撲滅キャンペーン」。このプロジェクト

を通して初めて、ロータリー活動に興味をもちました。ロータリアンの手によって、世界の子どもにワクチン

が投与される・・・本当に感動しました。役に立ちたい、とポリオ・プラス基金へ寄付。近い将来、直接ワクチ

ンを届けようと思っています。妹の死後ずっと、自己中心の生き方をしてきたような気がします。些細なこと

でも人に優しくしてあげることの喜びを、久しぶりに感じました。

いつの間にか、人に優しく笑顔で声をかけ、道端のごみをさりげなく拾えるようになっていました。まさに

ロータリーは、私にとって失われた少年時代の心を再発見するチャンスを与えてくれたのです。今、すばらし

い仲間に囲まれ、ロータリーライフを満喫しています。今、再び、僕の心の中で妹の声が聞こえてきます。

「にーたん、にーたん、あーがとー」と。

※小川様への謝礼はそのままロータリー財団のポリオ・プラスへ寄付させて頂きます。ありがとうございました。

ニコニコ発表（今井健二）

・小川様、貴重なお話しをいただきました。感動いたしました。ありがとうございました。 （若山会長）

・錦陵工業様には見学をさせて頂き有難うございました。会長の時間、緊張致しました。 （末松副会長）

・小川委員長、ポリオのお話しありがとうございました。 （ 〃 ）

・小川ポリオ委員長様、卓話ありがとうございました。 （宮西幹事、手嶋会員、宮田会員、夕田会員）

・誕生干支祝いを頂きました。有難うございます。体に気を付けて例会出席したいと思います。（青井会員）

・小川様、素晴らしいお話し有難うございました。ロータリー活動頑張っていきたいと思います。（門田会員）

・小川研次様、貴重なお話しをお聞かせ頂きありがとうございました。

時間が足らず申し訳ありませんでした。 （志村会員）

・職業奉仕のため早退させていただきます。 （園部会員）

・小川様、卓話ありがとうございました。もっと勉強してまいりたいと思います。 （福島会員）

・小川様、本当に素晴らしいお話しありがとうございました。 （村上(治)会員）

・小川様、ポリオのお話し感動しました。ありがとうございました。 （安本会員）

・辰年の記念品ありがとうございました。ポリオ撲滅の卓話ありがとうございました。 （山中会員）

本日計 12,000円、累計 277,000円 ありがとうございました。

本日のランチ

行橋高校文化祭 11月13日 (土)

インターアクト部 バザー用品提供のお願い

ご協力お願い致します。11月9日（火）まで受付


